



# Programa de aprendizaje en línea

Para estudiantes desde  
el 4° al 12° grado



Use el Código QR  
o  
use este [enlace](#) para visitar el sitio  
web de Programas y opciones  
académicas.

**Contenido:**  
Información del proceso de la solicitud y  
de la admisión

Ciclo escolar 2024-2025  
**Cierre de solicitudes:**  
**3 de mayo, 2024**

# ¿Qué es el programa de aprendizaje en línea?

El programa de aprendizaje en línea de BCPS proporciona un entorno educativo de tiempo completo para estudiantes del 4.º al 12º grado. Este programa ofrece un día completo de enseñanza sincrónica impartida por personal certificado de las escuelas públicas del condado de Baltimore (BCPS por sus siglas en inglés)

El Programa de aprendizaje en línea de BCPS es un modelo de inscripción dual en el que todos los estudiantes están inscritos en su escuela de casa y en el formato virtual al mismo tiempo.

El Programa de aprendizaje en línea cumple con los requisitos de promoción y graduación de las escuelas públicas del condado de Baltimore.

## ¿Quién es eligible para este programa?

Aquellos estudiantes que hayan cumplido con los requisitos de inscripción para una escuela pública del condado de Baltimore pueden presentar su solicitud. Los estudiantes deben ingresar al nivel de grado apropiado desde el 4º al 12º grado para el año de solicitud.

La inscripción en el Programa de aprendizaje en línea de BCPS está limitada a estudiantes elegibles para inscribirse en BCPS según se define en la Política del consejo de educación y la Regla 5150 de la superintendente, titulada “*La elegibilidad de los estudiantes residentes y no residentes*”. Se recomienda encarecidamente a los padres que revisen detenidamente la Regla 5150 de la superintendente y todos los materiales de la solicitud antes de presentarla.

Los padres deben presentar la solicitud completa antes de la fecha límite. Para los estudiantes que reciban servicios a través de un Programa de educación individualizado (IEP por sus siglas en inglés) o un plan 504, se programará una reunión del IEP o de 504 para determinar cómo se podrán satisfacer de forma apropiada las necesidades del estudiante en el entorno virtual.

## ¿Cómo solicito el programa de aprendizaje en línea?

La solicitud para el programa de aprendizaje en línea de BCPS estará disponible en el sitio web del Departamento de opciones y programas académicos (<https://www.bcps.org/curriculum/programsandoptions>) a partir del mediodía del 3 de abril de 2024. Las solicitudes deben enviarse antes de las 13:00 h el 3 de mayo de 2024.

Todos los solicitantes serán seleccionados a través de un proceso de lotería aleatoria centralizada (consulte la página 6 para obtener más detalles).

## Índice

<a href="#">Proceso de solicitud para el programa de aprendizaje en línea</a>	3
<a href="#">Las características de un buen estudiante</a>	4
<a href="#">Preguntas frecuentes</a>	5
<a href="#">Más información</a>	6

# El proceso de solicitud para el programa de aprendizaje en línea

Paso

1

1. Revise la solicitud y el proceso de admisión
  - Revise con cuidado los pasos que se describen en las páginas de 4 a 6
  - Abra el documento y lea [La regla 5150 de la superintendente](#).

Paso

2

2. Solicite en línea
  - Disponible en el sitio web del Departamento de opciones y programas académicos a partir del miércoles a las 12 del mediodía del 3 de abril de 2024, hasta las 13 h. el viernes 3 de mayo de 2024.
  - Lea atentamente y siga TODAS las instrucciones. Complete cada sección de la solicitud. Solo se aceptará una solicitud por cada estudiante.
  - Revise la solicitud para asegurarse de que la ha completado correctamente. CUALQUIER cambio en la solicitud DEBE realizarse en línea antes de las 11 p.m. en la fecha límite de solicitud, 3 de mayo de 2024.
  - Imprima una copia de la solicitud y los documentos adjuntos, incluyendo el correo electrónico de confirmación de envío en caso de que necesite usarlos como referencia.

Paso

3

3. El 24 de mayo le llegará la respuesta esta será la carta de aceptación o notificación de lista de espera.
  - Lea la página 6 con información con más detalles.



# Las características de un buen estudiante

El aprendizaje virtual de tiempo completo es una opción de aprendizaje sólida con la que muchos estudiantes tienen éxito; sin embargo, el aprendizaje en línea no es adecuado para todos los estudiantes. Antes de enviar una solicitud para el programa de aprendizaje en línea de BCPS, considere las siguientes características de un estudiante que tiene éxito al tomar clases en línea:

## **Tiene motivación sólida**

El estudiante puede dirigir su propio entorno y métodos de aprendizaje para cumplir con los requisitos del curso y lograr el éxito académico individual. Los buenos estudiantes en línea pueden desarrollar técnicas para mantenerse involucrados e interesados en su curso en línea.

## **Tiene preparación tecnológica**

Aunque no es necesario tener conocimientos de informática avanzados, el estudiante debe poseer conocimientos prácticos de tecnología como el correo electrónico, Internet y conocimientos básicos de mecanografía. Un estudiante en línea exitoso también sabe cómo abrir, crear y/o guardar un documento y utilizar diversas herramientas tecnológicas como, por ejemplo, diccionario, diccionario de sinónimos, corrector gramatical y calculadora.

## **Sabe usar su tiempo de forma eficiente**

El estudiante debe poder llegar a tiempo a cada clase y estar presente desde el principio hasta el fin. La clave para entender el contenido es tomarse el tiempo para aprender.

## **Saber comunicarse bien**

El estudiante debe poder comunicarse con sus compañeros y con los instructores. La capacidad de comunicar claramente sus ideas, preguntas o inquietudes es esencial. Además, un estudiante en línea exitoso pide ayuda cuando enfrente un problema.

## **Participación en línea**

El estudiante está dispuesto a cumplir con la expectativa de aparecer ante la cámara y/o usar su micrófono durante ciertas partes de cada lección, según las indicaciones de sus maestros.

## **Preparación académica**

Debido a que no hay una alarma que indique el comienzo y el final de las clases, el estudiante debe tener un fuerte deseo de aprender y adquirir conocimientos y habilidades a través de cursos en línea; comprometerse a aprender de esta manera requiere la voluntad de desempeño para lograr el éxito académico. Los cursos del programa de aprendizaje en línea son muy parecidos a los cursos tradicionales en una escuela presencial, pero sin seguimiento de una persona presente.

# Preguntas frecuentes

P. ¿Quiénes son elegibles para la inscripción del programa de aprendizaje en línea de BCPS?

R. Todos los estudiantes inscritos para el 4° a 12° grado en el próximo ciclo escolar y que asisten a las escuelas públicas del condado de Baltimore son candidatos para poder solicitar.

P. ¿Por qué hay que inscribir al estudiante físicamente en la escuela de la zona cuando va a tomar clases en el programa de aprendizaje virtual?

R. Al inscribirse en persona el estudiante tiene derecho a participar en deportes, actividades extracurriculares, asesoramiento para su dispositivo, participación en los exámenes estatales en persona, como por ejemplo el examen MCAP (Programa de evaluación integral de Maryland por sus siglas en inglés); además de otros recursos que se ofrecen dentro del edificio escolar, como visitas a la enfermera.

P. ¿Puedo cambiar de opinión y ya no inscribir a mi hija/o en el programa?

R. La inscripción en el programa de aprendizaje en línea de BCPS es un contrato por todo el ciclo escolar 2024-2025; sin embargo, se puede solicitar una reunión para considerar el regreso a clases presenciales en cualquier momento del ciclo escolar. Media vez el estudiante haya salido del programa de aprendizaje en línea, el estudiante no puede volver durante el resto del mismo ciclo escolar.

P. Si mi hija/o está inscrita/o ahora en el programa de VLP, ¿debo hacer una solicitud para el próximo ciclo escolar?

R. No es necesario, por favor comuníquese con VLP al 443-80-6000 o [thill3@bcps.org](mailto:thill3@bcps.org).

P. ¿Dónde tomará mi hija/o los exámenes obligatorios del estado?

R. Estos exámenes deben tomarse en persona, las evaluaciones que debe tomar pueden ser MAP, MCAP, AP, PSAT y SAT. Estas evaluaciones las tomará el estudiante en la escuela donde está inscrito físicamente (por lo regular es su escuela de zona).

P. ¿Cuáles son los horarios de clases para cada nivel escolar?

R. El día escolar para TODOS los estudiantes comienza a las 7:45 a.m. y termina a las 2:30 p.m.



# Más información

## Notificación

Todos los solicitantes recibirán una notificación por correo electrónico reportando el estatus de la admisión para el programa de aprendizaje en línea de BCPS.

Las decisiones sobre la admisión para todos los solicitantes publicarán el 24 de mayo, 2024 (la fecha puede cambiar).

Los padres deben enviar una aceptación o rechazo del lugar para su hija/o de forma electrónica antes de la fecha límite, de otra forma esta oferta desaparecerá.

Media vez se haya aceptado o rechazado el lugar, se ofrecerán lugares a los estudiantes que estén en la lista de espera.

Los padres que tengan estudiantes en la lista de espera y reciban una oferta de lugar en el programa tienen tres días hábiles para responder, de no hacerlo, perderán la oportunidad del lugar y se le ofrecerá al siguiente estudiante en la lista de espera.

## Más información importante sobre el programa

Se puede dar de baja al estudiante del programa al final del ciclo escolar si reprueba un curso o más. El director ejecutivo del Departamento de opciones y programas académicos podría aprobar por adelantado la decisión del director para dar de baja a cualquier estudiante debido al fracaso académico.

## Fecha de publicación de decisiones

**24 de mayo, 2024**

(la fecha puede cambiar)

## Lista de espera

Solo los estudiantes que presentaron su solicitud antes de la fecha límite y cumplan con los requisitos de calificación para el programa pueden ser incluidos en una lista de espera, esto significa que, como resultado del proceso de lotería aleatoria, el estudiante no fue seleccionado para la colocación inicial. Si un estudiante al que se le ofreció la admisión rechaza la colocación, el lugar vacante se puede ofrecer a los estudiantes en la lista de espera. Las listas de espera se mantienen hasta el cierre de operaciones del último día del primer trimestre del año escolar.

Los solicitantes que estén en la lista de espera recibirán un número de turno, este indica el lugar de espera del estudiante. Todos los lugares que no sean aceptados o que no hayan recibido respuesta de aceptación se ofrecerán por orden de turno a los estudiantes en lista de espera, comenzando por el número 1.

El padre/tutor de un estudiante puede disputar la recomendación del programa y solicitar una reconsideración apelando ciertas decisiones tomadas por el programa de aprendizaje en línea de BCPS.

La asistencia diaria es obligatoria para cumplir con los requisitos del MSDE. Se proporcionarán a cada estudiante los útiles, como un dispositivo, libros de texto/cuadernos de trabajo, útiles escolares básicos y otros materiales especializados.

Los estudiantes continúan calificando para el programa a menos que VLP les haya comunicado la necesidad de que regresen al aprendizaje en persona.



**ONLINE LEARNING  
PROGRAM**

BALTIMORE COUNTY PUBLIC SCHOOLS



105 W. Chesapeake Ave.

Towson, MD 21204

443-809-3033

[https://www.bcps.org/curriculum/  
programsandoptions](https://www.bcps.org/curriculum/programsandoptions)

*DECLARACIÓN DE NO DISCRIMINACIÓN: El consejo de educación del condado de Baltimore no discrimina por motivos de edad; color; discapacidad; identidad de género (incluyendo la expresión); estado civil; origen nacional o étnico; carrera; religión; orientación sexual; estatus de veterano; o cualquier otra característica en sus programas educativos, servicios o empleo según lo dispuesto en las leyes federales y estatales.*